

Lluvias afectan fondas pero emprendedores no se rinden

A pesar de la disminución de público, suspensión de números musicales y afectación de infraestructura, en el Parque Bicentenario continúa el entusiasmo y los fonderos reparan. No obstante, en Cañete hubo postergación para octubre.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Una mala pasada para varios fonderos dejó el sistema frontal en el Gran Concepción con disminución de público y afectación de infraestructura, además de suspensiones en algunos casos.

En el caso de Concepción, se informó de la cancelación de la parrilla programática de artistas musicales, encabezadas por la Sonora Palacios.

La situación más complicada ocurrió en Cañete, luego que el viento afectara la carpa oficial, lo que significó el cambio de fecha de la Fiesta de la Chilenidad.

El alcalde de la comuna, Jorge Radonich, señaló que "no fue una decisión fácil, tuvimos que analizar mucho, ver el tiempo y cómo se iba a presentar. Dada las condiciones actuales, que con poco viento (30 km/h) se rompe la carpa, no podíamos exponer a la gente y a los locatarios".

Por lo tanto, dijo que "en conjunto con los locatarios determinamos que esto se va a trasladar para el 12 de octubre, fecha que se llama el 18 chico. Será viernes, sábado y domingo para que puedan recuperar parte de lo que tienen perdido, además de otros acuerdos internos que hemos tomado con ellos para que, en alguna medida, podamos dar un poco de respuesta. Fue todo de común acuerdo".

12

de octubre será la fecha en que se traslade la Fiesta de la Chilenidad en Cañete.



UNA DE LAS CONSECUENCIAS DEL MAL TIEMPO FUE LA SUSPENSIÓN DE NÚMEROS ARTÍSTICOS EN CONCEPCIÓN.



No podemos exponer a la gente y a los locatarios. Esto se va a trasladar para el 12 de octubre".

Jorge Radonich, alcalde de Cañete

En el caso de los emprendedores del Parque Bicentenario, aseguraron que el entusiasmo no ha disminuido y que muchos han realizado las repara-



EN CAÑETE SE APLAZÓ LA FIESTA PARA EL PRÓXIMO 12 DE OCTUBRE.

ciones correspondientes para continuar.

Ariel Soto, de la Fonda El Mono 3, que representa a Lengua, indicó que "esto nos afectó porque esperábamos más público, pero pudimos trabajar. Hoy (ayer) nos preparamos con una empresa para poner unos toldos que nos permitieron enfrentar la lluvia. También pusimos carpas que se volaron con

el viento, pero estamos de pie, resilientes para armar todo".

Añadió que "cada día es diferente y estamos guerreando. Si bien se suspendieron los números artísticos, seguimos trabajando. Vecinos nos han ayudado con planchas y contactos para reparar. Los días hay que aprovecharlos a concho y como venga el clima".



Cada día es diferente y estamos guerreando. Los días hay que aprovecharlos".

Ariel Soto, fonda El Mono 3

Francisco Vidal, de la Fondita de Nicanor, expresó que "a pesar del clima, el espíritu emprendedor persiste y la gente no decayó. No hay una mira-

da fatalista. La gente estuvo más efervescente con la lluvia en la pista de baile, pero claro, obviamente hubo personas que se retiraron porque incomoda el mal tiempo".

Sobre la estructura, Vidal dijo que "hicimos una inversión más o menos, tenemos estufas a gas y aplicamos medidas para mitigar los efectos y no desarmar. Hay que apuntar a no perder el espíritu y a hacer bien lo que sabemos hacer, que es tener buena comida y entretenimiento".

CORONEL Y TALCAHUANO

El administrador municipal de Coronel, Javier Valencia, entregó un reporte sobre este tema y dijo que "hubo algunos daños en el comercio ambulante al interior del recinto y tuvo consecuencias para ellos. Al interior de las ramadas hubo afectación menor, el que fue reparada por la asociación de ramaderos. No hay problemas eléctricos, de agua o con los baños químicos. Es decir, las ramadas en Coronel continúan de manera normal".

Henry Campos, alcalde de Talcahuano, señaló que "no hemos tenido percances que signifique suspender la Fiesta de la Chilenidad. La carpa ha soportado bien, los locatarios han podido vender de manera normal. Incluso mientras se desarrollaba el show de Adrián y los Dados Negros, que fue al exterior, hubo 2.500 personas".

2

fonderos del Parque Bicentenario señalaron que el entusiasmo persiste.